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こんにちは 連絡係の稲垣です。 

コロナの第二波はきっとくる、そんなことが言われています。世の中の関心が

変わること、緊急事態が解け、自粛が解け、経済が回る速度に伴い押し寄せて

くるでしょう。それが、ここ各務原以外であればいいですが、見えない物との

戦いなので、どうなることやら。くれぐれも皆様、ガードを固め、この緊張感

を続けていきましょう。くれぐれも… 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会会員各位 

 

こんにちは 

平素は、本協議会の運営にご高配を賜り誠にありがとうございます。 

緊急事態宣言が解かれたところで、現場の緊張感は緩ませることが出来ない、 

そんな日々の皆様の努力に敬意を表します。 

さて、今年度の総会は、事前にご案内の通り、書面にて総会議時を行います。 

事前に役員立候補を受け付けた結果、立候補はございませんでした。 

事務局からの案を提示しますので、ご確認の上、資料１ 書面議決書にて 

ご回答をお願いします。 

五月末までのご回答をお願い申し上げます。 

よろしくご査収ください。 

 

資料１ 書面議決書 内容を確認の上、社協さん事務局へ 5 月末までご返送願

いします 

資料２ 第一号、第二号、第三号 議案 内容は以下の通り 

第一号議案 表紙 1 枚 

第一号議案 事業報告 ５枚 決算 ５枚 

第二号議案 役員提案 1 枚 

第三号議案 表紙 1 枚 

第三号議案 事業計画  ５枚 予算 ５枚 

の順にあり、第一号、第三号とも 5 枚づつなのは 

1. 本部、2.訪問、3 通所、4 施設、5 居宅の５団体の書面ごとになっていま

す。 

捺印部は加工していますが、印影のいたずら防止のため。 

監査は適切に行っていますので併せて報告します。 

 



ありがとうございました。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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